

El IDEA y su Grupo Empresarial realizan el primer encuentro con mandatarios locales

- *El IDEA construye alianzas estratégicas para optimizar la implementación de proyectos, promover la sostenibilidad y fomentar el progreso en cada rincón del Departamento.*
- *Nuestra apuesta es facilitar la ejecución de los Planes de Desarrollo municipales, en especial, en programas estratégicos de interés local y regional.*

Conversar con los alcaldes de Antioquia y establecer lazos de confianza que permitan trabajar conjuntamente para materializar proyectos transformadores, fue el objetivo del Primer Encuentro con los mandatarios locales que realizó el Instituto para el Desarrollo de Antioquia -IDEA- y su grupo empresarial, este miércoles 6 de marzo de 2024.

El encuentro se centró en compartir la visión que tiene el IDEA para los próximos cuatro años, la cual está alineada con las metas del plan de gobierno 'Por Antioquia Firme 2024 - 2027', y las posibilidades de articulación con las administraciones municipales para apalancar e impulsar proyectos que generan bienestar y progreso para todos los habitantes de Antioquia.

La gerente general del IDEA, Catalina Gómez Toro, enfatizó en la necesidad de reforzar la labor de fomento y los procesos de cooperación internacional, además, de mejorar la productividad y competitividad institucional y fortalecer el grupo empresarial IDEA para ofrecer un servicio integral y eficiente a nuestros principales aliados, los municipios. “Nuestra apuesta es facilitar la ejecución de los Planes de Desarrollo municipales, en especial, en lo referente a programas estratégicos de interés local y regional, entre los que vale mencionar: Luces por Antioquia, Antioquia sin hambre, fibra óptica, infraestructura vial para la competitividad, vivienda digna, generación de energía, catastro multipropósito, cambio climático y megaproyectos: túneles y conexiones viales, entre otros”, expresó la Gerente General.

La sinergia generada durante el encuentro demuestra el potencial de colaboración entre los entes municipales, el gobierno departamental, el IDEA y las empresas que conforman su grupo empresarial, como son: Valor+, Gen+, Fiducentral, Rentan y CrediAntioquia, entre otras.

El evento no solo fue una plataforma para discutir iniciativas actuales, sino también para visualizar proyectos a futuro y construir alianzas estratégicas para optimizar la implementación de proyectos, promover la sostenibilidad y fomentar el progreso en cada rincón del departamento. Desde la generación de energía sostenible hasta productos financieros y tecnológicos innovadores, son servicios que se pueden tener con el IDEA y su grupo empresarial para el avance y bienestar de la región.

¡El IDEA, motor de desarrollo de Antioquia, hace posible lo imposible!

Kit de prensa: <https://we.tl/t-SJRR6eAIUf>

Boletín de Prensa N° 007

Medellín, 06 de marzo de 2024

Oficina de Comunicaciones - IDEA